

Iniciará Panamá traslado a México de emigrantes cubanos



Panamá, 22 feb (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Panamá anunció que el primer vuelo directo a México de los emigrantes irregulares cubanos que se encuentran en el país tendrá lugar mañana 23 de febrero, tras un acuerdo entre los gobiernos de ambas naciones.

Un comunicado de la Cancillería istmeña refiere que el primer operativo de traslado aéreo, que comprende también un vuelo diario los días 24 y 25, forma parte de una solución excepcional y limitada otorgada para ampliar las facilidades de tránsito a nacionales cubanos y garantizar sus derechos humanos.

"Cada vuelo tiene una capacidad para 145 personas, partiendo en horario matutino desde el aeropuerto internacional de Tocumen hacia Ciudad Juárez, México", precisa el texto.

Los cubanos viajarán en autobús desde la frontera provincia de Chiriquí hacia la terminal aérea capitalina, el día anterior a su vuelo, con el objetivo de garantizar una migración ágil, ordenada y segura como parte de los esfuerzos conjuntos de México y Panamá.

"Es importante recalcar que se trata de un acuerdo excepcional y con alcance limitado a los nacionales cubanos censados por las autoridades panameñas de Migración y el Ministerio de Salud en días pasados", expresa la cancillería istmeña.

Tanto Panamá como México continuaremos colaborando con los países de la región para atender de manera integral el tema migratorio.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84965-iniciara-panama-traslado-a-mexico-de-emigrantes-cubanos>



Radio Habana Cuba